

Stop au mépris !

Depuis 2020, la maire n'a cessé de révéler son attitude irresponsable et de dédain, pour imposer ses décisions personnelles ; y compris envers ses propres élus comme l'ont montré les derniers conseils municipaux.

Pour la sérénité de la vie municipale et répondre aux besoins des bezonnais il est grand temps d'instaurer une véritable écoute des habitants, la transparence et la sincérité dans la gestion des compétences de la ville sans offrir les budgets publics aux entreprises privées qui s'en gavent, notamment dans les domaines de la tranquillité, de la propreté, des écoles, des cantines, de la santé et des services sociaux.

En 2025, nous devons agir rassemblés et reconstruire « *la ville pour tous* » dont nous avons besoin pour nos familles.

Meilleurs vœux et bonne année à tous.